

内田おんべ祭り

1月14日(金)馬場家住宅
主催の「東山麓の御柱見学会」がありました。

この見学会は、企画展「松本平の御柱展」の関連事業です。横山、北花見、荒井の順に回りました。北花見では、柱への飾り付け、柱立ての様子を見ることができました。皆さん息の合った動きで、見事に伝統ある御柱が建ちました。

「内田のおんべ祭り」は、市重要無形文化財に指定されています。毎年小正月に色紙と竹を材料に作った御幣(おんべ)と稲穂、柳を神木に縄で結んで飾り付け、五穀豊穡



横山—御柱を見上げる見学者



▲北花見—御柱の飾り付けの様子

と無病息災を祈り道祖神脇に建てます。時代、地域の状況に合わせて工夫、改善されながらこの行事は100年以上続いています。



荒井—眼下に広がる景色も最高

もうすぐ 1年



こんにちは。今年は何故か雪が多く、皆さん雪掻き等で腰や膝など痛めてはいませんか?そんなお困り事がありましたら是非お声掛けください。さて、生活支援員としてもうすぐ1年が経とうとしています。公民館やひろば事業に参加し、皆さんとお話が出来た援員としての存在を知っていただけってきたのかなと思います。



エルダータイム♪

男性も多数参加中!!

改めて、地区生活支援員とは?にお答えしたいと思えます。地区住民の方からの困り事(ゴミ出し・雪掻き・草取り・買い物・通院等)をお聞きし、関係機関と連携を取りながら支援をいたします。その他、通いの場等の紹介もしています。

地区の皆さんと、こんな事があつたらいいな、こんな場所づくりしたいな、などを一緒に考えていきたいと思っております。

内田の皆さんは、健康に對しても関心が高く、ひろばで行っているエルダーやウォーキング、公民館でのPPKスクール(健康づくり講座)に沢山の方が参加していただいております。

まだ参加されてない方で体を動かしたい、健康で元気に暮らしたいという方!ぜひご参加お待ちしております。

地区生活支援員川上 有子

イベント中止

「ニュースポーツ体験会」と「人権啓発視察研修」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりました。

つれづれ編集記

この冬は、例年になく寒い日が多かったと感じました。我が家では25年程薪ストーブを使っていますが、この冬の薪の使用量が過去一番だったように思います。

今日は北京オリンピックの最終日です。日本人選手の活躍には大いに元気をいただきました。残念な結果に終わりました。残念な結果に終わった選手には、次のミラノ・コルティナ大会を目指してほしいと思います。

私の大好きな溪流釣りが解禁となりました。毎年、犀川漁協や奈良井川漁協の年券を購入して、手作りの毛針でのフライフィッシングです。釣った魚は、写真撮影後に全てリリースします。持って帰るのは思い出だけ。残っているのは足跡だけ。と誰かが言っていました。プロセスを楽しむ釣りのなので、これでいいのです。

もう春はそこまでやって来ています。内田グラウンドの桜が満開になるのが楽しみです。

第6町会 今福三郎